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Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle (AGA) 
 

Mercredi 26 octobre 2022 à 16 heures 

Lieu : Parcours du cerf 

2500, boulevard Fernand-Lafontaine, Longueuil (Québec) J4N 1M5 

 

 

 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée générale annuelle et constatation du quorum 

 

Alain Chevrier, président de la CCIRS, dirigera l’assemblée générale. 

 

Fannie Noël, administratrice au CA de la CCIRS, agira à titre de secrétaire 

de l’assemblée. 

 

Fannie Noël constate que le quorum d’au moins 20 membres et plus est 

atteint. La séance de l’AGA débute à 16 h 4.  

 

Alain Chevrier souhaite la bienvenue aux membres présents dans la salle 

et explique qu’il s’agit de son premier AGA en présence depuis le début 

de son mandat, qui prend fin aujourd’hui. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Alain Chevrier fait la lecture de l’ordre du jour, qui est proposé tel quel 

par Marc Norton et appuyé par Sonia Gadbois. 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle 

du 26 octobre 2021 

 

Alain Chevrier demande une renonciation à la lecture du procès-verbal 

de la dernière assemblée générale annuelle du 26 octobre 2021. La 

renonciation à la lecture du procès-verbal est proposée par Stéphane 

Gilbert et appuyée par François L’Espinay. 

 

Me Chevrier procède à l’adoption du procès-verbal en demandant 

qu’une personne présente à l’AGA du 26 octobre 2021 en propose 

l’adoption et qu’une autre l’appuie. Proposée par Benoit Vigneau et 

appuyée par Isabelle Foisy. 
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4. Bilan du président sortant 

 

Alain Chevrier s’adresse aux membres présents à l’AGA. Il confie que 

c’est avec tristesse qu’il vit ses derniers moments en tant que président 

de la CCIRS. Son mandat s’est caractérisé par la pandémie puisqu’il a 

accédé à son poste en octobre 2020. 

 

Me Chevrier fait état des activités de la CCIRS qu’il répartit en trois 

volets. Le premier est celui du réseautage, qui n’a pas été évident au 

cours des deux dernières années. Mais, l’équipe de la Chambre a fait 

preuve de beaucoup d’imagination et a offert plusieurs occasions de 

réseautage virtuel. Il est également fier d’avoir animé de belles 

rencontres, dont celles avec Chrystia Freeland, ministre des Finances du 

Canada, François Bonnardel, ministre des Transports du Québec, et 

Charles Vaillancourt, président de DASH-L.  

Le deuxième volet des activités de la CCIRS concerne les services 

directs aux membres. Au début de la pandémie, l’équipe de la 

Chambre a mis sur pied un centre d’information pour les membres et 

différents programmes de formation et d’aide directe. Elle travaille 

également à trouver des mesures pour contrer la pénurie de main-

d’œuvre en collaboration avec différents intervenants et partenaires du 

territoire. Elle a également créé le programme PME Desjardins, un 

service où les membres de la CCIRS viennent en aide à d’autres 

entreprises membres. 

 

Le troisième volet touche les représentations gouvernementales. Me 

Chevrier a eu l’occasion de rencontrer tous les ministres, députés et 

maires et mairesses du territoire au cours de son mandat. Il leur a tous 

présenté les grandes priorités de la CCIRS, qui concernent, entre autres, 

la main-d’œuvre, la zone d’innovation et le développement de 

l’aéroport de Saint-Hubert. Il a également mentionné la coalition de 

l’autoroute 30 réunissant des villes du territoire et la Chambre en vue de 

faire des représentations auprès du gouvernement provincial pour 

l’élargissement de l’autoroute. Ce projet a porté des fruits et s’est soldé 

par l’annonce du début éminent des travaux par le ministre Bonnardel 

au printemps dernier. Maintenant, le conseil aimerait voir la mise sur 

pied d’un système de gestion de voies intelligentes et compte faire des 

représentations à ce sujet. 
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Il poursuit en indiquant qu’au cours des deux dernières années, il a eu 

l’occasion de se familiariser avec l’univers des médias en agissant à titre 

de porte-parole de la Chambre. Les travaux de réfection du tunnel 

Louis-H-La Fontaine l’ont amené à réaliser sept entrevues en deux 

semaines. 

 

Pour conclure, il remercie profondément les administrateurs du conseil 

pour leur appui indéfectible. Il souligne l’apport des administrateurs 

sortants : 

 

• Simon Jodoin,Ivan Audet,  

Anne-Marie RobergeChristine Niquette, Il les remercie tous de leur 

grande contribution. 

 

Il souligne le travail de la permanence dirigé superbement par 

Stéphanie Brodeur. Son équipe a fait preuve de beaucoup 

d’imagination au cours de la pandémie et chacune va lui manquer. 

 

Enfin, il remercie les membres de la CCIRS pour leur soutien. 

 

5. Présentation des résultats financiers audités de 2020-2021 

 

Alain Chevrier demande à Simon Jodoin, trésorier de la CCIRS, de 

présenter les états financiers 2021-2022, audités par la firme Moquin 

Amyot. 

 

Monsieur Jodoin présente les résultats pour l’exercice 2021-2022. Le 

rapport de l’auditeur indépendant Moquin Amyot donne une opinion 

sans réserve de la situation financière de la CCIRS au 31 juillet 2021 et 

signée le 28 septembre 2021 et conclut que tout est dans le respect des 

normes. 
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Il note que les revenus provenant des cotisations des membres se sont 

stabilisés et que la tendance semble favorable. Il y a eu une 

augmentation des revenus provenant des activités par rapport à l’an 

passé. La Chambre a également quelques projets porteurs qui ont pour 

but de faire rayonner ses membres.  

 

Les charges opérationnelles ont augmenté, ce qui s’explique par la fin 

des différentes subventions, dont les subventions salariales qui ont été 

octroyées pendant la pandémie. 

 

.  

PROPOSITON : OUI 😊 Monsieur Jodoin est fier d’avoir fait face aux défis qui lui ont 

été présentés au cours de son mandat et quitte ses fonctions de trésorier dans un 

contexte où la Chambre en pleine santé financière. 

 

 

L’approbation des états financiers est proposée par Catherine Brault et 

appuyée par Charles Vincent. 

 

6. Élection des administrateurs au conseil d’administration 2022-2024 

Alain Chevrier explique que cette année, 12 candidats ont déposé leur 

candidature et 8 sièges sont à pourvoir. Il y aura donc élection. 

 

Il demande qu’un membre propose un secrétaire d’élection. Christine 

Niquette propose Stephan Julien. Fannie Noël appuie la proposition. 

 

Il explique que deux administrateurs souhaitent renouveler leur mandat 

et dix membres de la Chambre ont également déposé leur 

candidature.  

 

Il présente à l’écran la composition actuelle du conseil d’administration, 

ainsi que le rôle de chaque administrateur au sein du conseil. Il explique 

qu’en vue des compétences et des aptitudes que possèdent les 

membres actuels, le conseil d’administration est à la recherche des 

compétences suivantes pour assurer la pérennité de la Chambre :  

• compétences financières, fiscales et administratives;  
• compétences juridiques;  
• compétences technologiques (cybersécurité, innovation);  
• compétences en entrepreneuriat;  
• compétences dans le domaine de la gouvernance, de la 

diversité et de l’inclusion  
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Les administrateurs qui désirent renouveler leur mandat sont :  

• Paul Bird, administrateur 

• Charles Vincent, administrateur  

 

Les candidats qui sollicitent un premier mandat sont : 

 

• Brigitte Jalbert, Les Emballages Carrousel inc. 

• Jasmin Dubé, Cégep Saint-Jean-sur-Richelieu 

• Olivier Jannard, Desjardins Entreprises Rive-Sud 

• François L’Espinay, Agence CFL inc. 

• Isabelle Lemieux, Demers Beaulne S.E.N.C.R.L. 

• Claude Pellerin, Dunton Rainville 

• Maxime Robert, Pratt & Whitney 

• Hélène B. Tessier, Lapointe Rosenstein Marchand Melançon 

• Benoit Vigneau, Automatisation Pneumac 

 

Avant le vote, Alain Chevrier présente la vidéo des12 candidats .  

 

 

Monsieur Chevrier invite les membres de l’AGA à voter en cochant huit 

cases sur le bulletin de vote. 

  

7. Nomination des auditeurs 2022-2023 

Simon Jodoin recommande de renommer la firme Moquin Amyot 

comme auditrice de la CCIRS Cette recommandation est 

proposée par Marc Norton et appuyée par Marc Lavallée 

 

 
8. Présentation des activités de l’année 2021-2022 

Stéphanie Brodeur, directrice générale, présente les activités de 

l’année 2021-2022. Elle invite les membres à consulter le rapport 

d’activités, qui brosse un portrait de tout ce que la Chambre a 

réalisé au cours de l’année. Malgré le contexte de pandémie, la 

majorité des activités ont eu lieu en personne,  

 

La CCIRS a proposé plusieurs projets, dont le programme « Avec 

vous jusqu’au bout » de Desjardins. Elle a également mis sur pied 

la campagne « Les trouvailles d’Alex » grâce à une initiative de la 

FCCQ.  

 

Grâce à la contribution financière de l’Office québécois de la 

langue française, la Chambre a pu mettre de l’avant deux 
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membres par une campagne publicitaire diffusée aux abords de 

l’autoroute 20.  

 

La CCIRS a pris position sur plusieurs enjeux au cours de l’année, 

surtout en matière de transport. 

 

Madame Brodeur remercie chaleureusement les nombreux 

partenaires et bénévoles de la Chambre de leur soutien. Elle salue 

également la solidarité et le travail de l’équipe de la permanence 

de la Chambre. 

 

Elle conclut en soulignant l’importante contribution des 

administrateurs sortants et les remercie de leur soutien 

inconditionnel.  

 

Elle s’adresse ensuite au président sortant, Alain Chevrier, et parle 

de la rigueur et de la bienveillance dont il a fait preuve au cours 

des deux dernières années.  

 

Enfin, elle remercie les membres de leur fidélité. 
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9. Résultats de l’élection et validation du vote par le secrétaire d’élection 

 

Stephan Julien, secrétaire d’élection, remet à Alain Chevrier le résultat du 

vote des huit (8) administrateurs nommés. Il y a eu 54 bulletins de vote et 

aucun n’a été rejeté. 

 

Je, Alain Chevrier, déclare élus par vote : 

 

• Paul Bird 

• Brigitte Jalbert 

• Olivier Jannard 

• Isabelle Lemieux 

• Maxime Robert 

• Hélène B. Tessier 

• Benoît Vigneau 

• Charles Vincent 

 

 

10. Huis clos pour l’élection des officiers  

 

Alain Chevrier indique que les administrateurs doivent se retirer quelques 

minutes en conseil d’administration afin d’élire les officiers.  

 

Fannie Noël annonce les officiers élus pour 2022-2023.  

 

  

Présidente   Isabelle Foisy 

1er vice-président Michel Veilleux 

2e vice-présidente Catryn Pinard 

Trésorière Isabelle Lemieux 

Secrétaire Fannie Noël 

  

  

Fannie Noël invite la nouvelle présidente Isabelle Foisy à s’adresser aux 

participants de l’AGA. 

 

11. Mot de la présidente 

Isabelle Foisy remercie les membres de l’occasion d’agir en tant que 

présidente du conseil d’administration de la CCIRS et félicite tous les 

administrateurs qui intègrent le conseil.   
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Elle remercie Alain Chevrier au nom de tous les administrateurs. 

Elle a hâte de travailler au côté de Stéphanie Brodeur et du reste de 

l’équipe de la permanence afin d’aider tous les membres dans 

l’atteinte de leurs objectifs. 
 

12. Levée de l’assemblée 

 

Tous les points à l’ordre du jour ont été traités. Me Chevrier demande donc 

la levée de l’assemblée, qui est proposée par Marc Norton et appuyée par 

Sylvain Casavant.  

 

 

 

 

 

 

 

Fannie Noël  

          Secrétaire 
 

mailto:info@ccirs.qc.ca
http://www.ccirs.qc.ca/

